
Hannes Jaenicke und Peugeot segeln für die Umwelt

Peugeot und der deutsche Schauspieler und Dokumentarfilmer Hannes Jaenicke veranstalten die „Pelorus Jack Ocean Trophy“. Im Rahmen des Events bereisen rund 30 deutsche Film- und Fernsehpersönlichkeiten, darunter Tatort-Kommissar Felix Klare, Schauspieler Thomas Heintze und Schauspielerin und Synchronsprecherin Paula Schramm, mittels windkraftbetriebener Segelschiffe die wichtigsten Orte für den Meeresschutz im Saronischen Golf vor Griechenland.

Die 2500 km lange Reise von München bis zur griechischen Hafenstadt Piräus, wo die Segelschiffe ablegen, werden mit elektrifizierten Fahrzeugen, dem Peugeot e-2008 und Peugeot 508 PSE PureTech 200, zurückgelegt. Die Pelorus Jack Ocean Trophy realisiert Peugeot gemeinsam mit den Partnern Beneteau, einem der größten Yachtbauer der Welt, und Marinepool, einem führenden Hersteller maritimer Sicherheitsbekleidung.

Pelorus Jack ist die Stiftung von Hannes Jaenicke. Gemeinsam mit ihm hat Peugeot das Natur- und Meeresschutz Event Ocean Trophy realisiert. Den Teilnehmer, Vertreterinnen und Vertretern der Medien sowie Botschafterinnen und Botschaftern sollen auf eindrucksvolle Weise die Besonderheiten der Natur und die Wechselwirkung von Menschen und ihrer Umwelt verdeutlicht werden. (aum)

Bilder zum Artikel



Hannes Jaenicke mit Kampagne-Fahrzeug im Hafen von Piräus. Noch fehlen die Segelboote.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Peugeot
